

『 大きくなあれ 大きくなあれ 』



去年の9月に、きらめき学級・かがやき学級の子ども達が、校舎1階・放送室前の花壇に“ジャンボ大根”の種をまきました。それから、毎朝交代で水やりをして大事に大事に育てた“ジャンボ大根”が、写真のようになりました。

まもなく子ども達全員で、「うんとこしょ どっこいしょ」と力を合わせて抜く予定です。次号にて、“地上に出現した”ジャンボ大根の写真を掲載します。乞うご期待！

『 ようこそ 南小学校へ 』

2月8日(金)に、4月に入学予定の来入児とその保護者の皆さん対象に、「一日入学」を実施しました。

本校の1・2年生が心を込めて作ったプレゼント(写真)を、来入児全員に手渡したり、1年生といっしょに歌を歌ったりして、小学校入学への期待を胸一杯にふくらませたことでしょう。



まだまだ 油断してはいけません！

猛烈な勢いで広まったインフルエンザによる欠席児童も、少しずつ回復し元気な姿で教室に戻ってきました。(裏面に「インフルエンザ・かぜ等による欠席者数の移り変わり」を掲載しました)今までの移り変わりを見ると、本校にも二度ほど“流行の嵐”が襲ってきました。いずれも週明けの月曜日に、欠席者の数が急が増えています。土曜日・日曜日の過ごし方が重要になってきます。

まだまだ乾燥した寒い日が続きます。三回目・四回目の“流行の嵐”が、本校を襲うことも十分に考えられます。これからも油断せず引き続きかぜやインフルエンザの予防や蔓延(まんえん)防止に努めていきます。



◆ 裏面に

「表彰者一覧」 「第2回 学校運営協議会」の記録
を掲載しました。

